

L'armée syrienne renforce ses positions dans la province d'Alep



Damas, 9 juin (RHC)- Des unités de l'armée syrienne et des milices alliées ont consolidé leurs positions dans l'est de la province d'Alep et dans l'ouest de la zone de Raqqa après avoir repris le contrôle sur 37 localités et villages.

Des sources militaires ont précisé que les forces gouvernementales syriennes ont réussi à déloger les terroristes de l'État Islamique qui ont subi quelque 500 pertes.

Les extrémistes armés ont perdu au moins 6 chars et trois drones qu'ils avaient muni de bombes pour attaquer la région où se trouve la ville d'Alep dans la province de Raqqa.

Les sources militaires ont également précisé que des soldats du génie de l'armée syrienne procèdent au déminage des zones libérées pour permettre le retour de leurs habitants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132157-larmee-syrienne-renforce-ses-positions-dans-la-province-dalep>



Radio Habana Cuba